

時計塔

12月



加茂南小学校 6年

今年最後の月になりました。この機会に1年間を振り返ってみたいですね。楽しかったこと、頑張ったこと、さまざまな思い出が浮かび上がってくるでしょう。「終わりよければすべて良し」という言葉がありますが、12月を気持ちよく終えることで、この1年を良い年であったと締めくくることがつながりたいと思います。

保護者の皆様には引き続き、温かいご支援・ご協力をいただければ幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。

12月学習予定

国語	『鳥獣戯画』を読む 狂言 柿山伏
社会	近代国家を目ざして 戦争と人々の暮らし
算数	比例と反比例 表を使って考えよう(2)
理科	大地のつくりと変化
音楽	詩と音楽の関わりを味わおう
図工	お話の絵
体育	ソフトバレーボール
家庭	まかせてね今日の食事
外国語	Lesson9 My Favorite Memory

12月行事予定

1日(金) なかよし人権集会(2校時) 読み聞かせ	15日(金) 読み聞かせ
3日(日) PTA資源ゴミ回収 (8:00~10:00)	18日(月) 児童朝会 集金引き落とし日②
4日(月) 児童朝会	22日(金) 2学期終業式
7日(木) 委員会活動	23日(土) 冬季休業開始
11日(月) 個人懇談 ※13:10下校 集金引き落とし日①・袋集金	24日(日) MBSこども音楽コンクール 西日本大会(吹奏楽部)
12日(火) 個人懇談 ※13:10下校	<1月の主な行事>
13日(水) 個人懇談 ※13:10下校	
14日(木) 人権講演会(5校時)	
	9日(火) 3学期始業式
	11日(木) 委員会活動
	18日(木) クラブ活動

○ 卒業式について

徳島市内の小学校の令和5年度の卒業式は、令和6年3月14日(木)に決定いたしました。当日の詳しい日程については、近づきましたらお知らせいたします。

☆ PTA資源ゴミ回収について

コロナ禍以前は、6年生の児童が地域のご家庭を回り、資源ゴミの回収を依頼したり回収したりしていました。そのような話をしたところ、今回は自発的に子どもたちが集まり、手伝いをしてくれました。本当にありがたい限りです。

今回も、ご家庭の都合がつけば、子どもたちを送り出していただければ幸いです。ご理解の程よろしく願いいたします。

☆ 個人懇談について

11日(月)~13日(水)の3日間、個人懇談を行います。お子様の学校生活の様子についてお話したり、ご家庭での様子をお伺いしたりできることを楽しみにしております。また、中学校生活に向けてのお話もできればと思います。限られた時間ではありますが、どうぞよろしくお願いいたします。

◇ 人権講演会について

11月1日(水)4校時に人権講演会を開催しました。5月に引き続き、前板野東小学校校長で板野町子ども家庭総合センター 教育支援室長の上田託也先生をお招きし、「スマホやタブレット・パソコンでインターネットを使っても大丈夫?」という演題でお話をいただきました。

スマホやインターネットでのトラブルが「どこかで起こっている」ということは、あなたにも起こるといことです」というお言葉が印象的でした。「自分の部屋では使わない」「夜は使わない」等、保護者と約束をすることで依存度が減るとのことでした。ご家庭でも、スマホやインターネットの使い方について再度お話いただけるとありがたいです。

◇ 「服のチカラプロジェクト」大変お世話になりました!

総合的な学習の時間「“届けよう、服のチカラ”プロジェクト」では、保護者のみなさんや地域の方々が協力してくださり、感謝申しあげます。3000枚以上の服が集まり、子どもたちも達成感を味わうことができました。集まった服は、ユニクロさんを通じて、十分に服がなく困っている難民の方々へ届けられます。



◇ 龍昇経理情報専門学校の学生さんが電卓の使い方を教えてくださいました!

11月28日(火)6校時に龍昇経理情報専門学校の学生さんが来校し、電卓の使い方を教えてくださいました。右利きの場合、「7」「4」「1」キーは「人差し指」で入力し、「8」「5」「2」キーは「中指」だけで入力し……というように、指のポジションが決まっているそうです。

はじめは、なかなか慣れない子どもたちでしたが、次第に慣れて早打ちをマスターしました。ぜひ、ご家庭で披露してもらってください。